

Jerarca de las fiestas ochenteras celebra 23 años del Club de los 80

El DJ Gastón Orozco, pionero de las fiestas temáticas, festeja este sábado el aniversario en el local Aroy Thai de Barrancas con música en vivo, robots LED y toda la magia de una era inolvidable.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidersonantonio.cl

Por más de dos décadas, Gastón Orozco ha sido el alma y motor de una experiencia que ha transportado a generaciones al corazón de la década de los ochenta.

Este sábado 18 de enero, en el restaurante Aroy Thai en Barrancas, el Club de los 80 celebrará su 23º aniversario con una fiesta que promete ser inolvidable, reuniendo a nostálgicos y amantes de esta icónica era musical.

La historia del Club de los 80 comenzó un 18 de enero del año 2002, cuando Gastón, junto a su amigo Hernán Caro, dio vida a un pequeño pub al costado de la Disco Show en Llole.

“Pasamos muchas noches junto a la chimenea, soñando y esperando que llegara más gente. Lo bueno era que quienes venían, siempre regresaban”, recuerda Gastón con una sonrisa llena de nostalgia. Ese apoyo silencioso fue el empujón necesario para convertir el pub en un fenómeno cultural.

El salto a la fama del Club de los 80 llegó en 2004, cuando, con el auspicio de Entel, organizaron su primera gran megafiesta en julio de ese



EL DJ GASTÓN OROZCO PROMETIÓ LO MEJOR DE SU REPERTORIO PARA EL VICÉSIMO TERCER ANIVERSARIO DEL LEGENDARIO CLUB DE LOS 80.

año.

“Esperábamos 700 personas, pero llegaron más de 1.500. Fue un caos, pero el ambiente de alegría y baile lo convirtió en un éxito rotundo”, recuerda el DJ Gastón Orozco.

A partir de entonces, las megafiestas ochenteras se convirtieron en un evento mensual esperado por cientos de fanáticos, tanto en Llole como en lugares como Melipilla, donde el esfuerzo de mon-

18

de enero de 2002 comenzó el Club de los 80 en un pequeño local junto a la Disco Show.

taje y desmontaje nunca apagó el entusiasmo.

RESILIENCIA Y PASIÓN

Claro que no todo fue sencillo. Desde enfrentar el te-

remoto que dañó severamente el local donde funcionaban hasta reinventarse tras la pandemia, Gastón y su equipo demostraron que la pasión y la dedicación pueden superar cualquier obstáculo.

“La verdad es que lo más importante siempre fue nuestra gente, quienes nos han acompañado en este viaje de 23 años”, admitió emocionado este hombre de pocas palabras que se expresa mucho me-

jor con la música que en una entrevista.

La fiesta de aniversario promete estar a la altura de la trayectoria del Club de los 80. Organizada en colaboración con Yuyito Producciones, incluirá una banda en vivo, “Los Cómplices”, que tocarán rock latino e inglés, además de atracciones como pinturas flúor, robots LED, una cámara 360° y stands de fotos.

Todo esto con la garan-

“

La verdad es que lo más importante siempre fue, siempre ha sido, nuestra gente, quienes nos han acompañado en este viaje de 23 años”,

DJ Gastón Orozco

tía de que el ambiente musical estará a cargo del propio Gastón, quien asegura que “será una noche mágica, como tantas otras que hemos vivido”.

Las entradas tendrán un valor de 10 mil pesos en puerta, con consultas al [WhatsApp](https://www.whatsapp.com) +56931735285.

En palabras de Gastón Orozco, cumplir 23 años “es un sueño hecho realidad, y no lo habríamos logrado sin el apoyo de todos los que han creído en nosotros. Por eso espero que nos encontremos este sábado para seguir escribiendo juntos esta historia”. 🎧